



26 MAY 2023

PRESIDENCIA DE LA MESA DIRECTIVA
RECIBÍO: *[Signature]*
HORA: *3:30*

Tercera Acta.

En la ciudad de Morelia, Michoacán; siendo las catorce horas con treinta minutos del día veinticuatro de mayo de dos mil veinticuatro, se reunieron en el Salón 2, del Edificio Lázaro Cárdenas (La Casona), sito Av. Morelos Sur número 82, Centro; los ciudadanos diputados Samanta Flores Adame, Anabet Franco Carrizales y César Enrique Palafox Quintero, en su carácter de Presidenta la primera e integrantes de la Comisión de Turismo, de la Septuagésima Quinta Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, con su equipo de asesores y el Secretario Técnico de la Comisión; a efecto de desahogar la sesión convocada, de acuerdo al siguiente Orden del Día: -----

- 1.- Registro de asistencia y verificación del quórum. -----
- 2.- Lectura y aprobación del Orden del Día. -----
- 3.- Estudio, Análisis y dictamen de diversas iniciativas turnadas a esta Comisión. --
- 4.- Propuesta de Acuerdo que contiene la Convocatoria para otorgar la Condecoración "Mérito al Turismo Michoacano", 2023. -----
- 5.- Asuntos Generales. -----

Para el desahogo del primer punto del Orden del Día, la Diputada Samanta Flores Adame, agradece la presencia de los diputados integrantes de la Comisión de Turismo a la reunión y realiza el pase de lista de asistencia a los Diputados integrantes de la Comisión de Turismo, estando presentes en la reunión los diputados Samanta Flores Adame, Anabet Franco Carrizales y César Enrique Palafox Quintero; por lo que se declara que existe quorum para llevar a cabo la sesión convocada. -----

En desahogo del Segundo punto del Orden del Día, la Diputada Samanta Flores Adame, da lectura y somete a votación el Orden del Día de la reunión. Siendo aprobado por unanimidad de votos. -----

[Handwritten signature]



Tercera Acta.

En el desahogo del Tercer punto del Orden del Día, la Diputada Samanta Flores Adame da lectura al Dictamen que contiene el **Proyecto de Decreto** mediante el cual se reforma el artículo **69 de la Ley de Turismo del Estado de Michoacán de Ocampo**, preguntándoles si tienen alguna observación adicional o si quieren manifestar algún comentario que consideren conveniente; a lo que ambos manifestaron no tener ninguna observación o comentario adicional. -----

La Diputada Samanta Flores Adame, preguntó a los diputados integrantes de la Comisión de Turismo, qué si tienen observaciones sobre el presente dictamen, las hagan saber para que se integren al mismo. Los diputados Anabet Franco Carrizales y César Enrique Palafox Quintero expresan no tener observaciones. ---

La Diputada Samanta Flores Adame, somete a votación la aprobación el Dictamen de mérito, el cual es **aprobado por unanimidad de votos**; y se ordena su presentación a la Presidencia de la Conferencia para la programación de los trabajos Legislativos de este H. Congreso Legislativo. -----

En desahogo del Cuarto Punto del Orden del Día, La Diputada Samanta Flores Adame da lectura a la **Propuesta de Acuerdo** que contiene la **Convocatoria para otorgar la Condecoración "Mérito al Turismo Michoacano, 2023"**, acto seguido les pregunta si tienen alguna observación adicional o si quieren manifestar algún comentario que consideren conveniente; a lo que ambos manifestaron no tener ninguna observación o comentario adicional. -----

La Diputada Samanta Flores Adame, somete a votación la **Propuesta de Acuerdo** que contiene la **Convocatoria para otorgar la Condecoración "Mérito al Turismo Michoacano, 2023"**, misma que es **aprobada por unanimidad de votos**; y se ordena su presentación a la Presidencia de la Conferencia para la programación de los trabajos Legislativos de este H. Congreso Legislativo. -----

Derivado de la reunión, se tuvieron los siguientes acuerdos: -----

Primero. - Se aprueba el **Proyecto de Decreto** mediante el cual se reforma el artículo **69 de la Ley de Turismo del Estado de Michoacán de Ocampo**, para su presentación al Pleno. -----



SEGUNDO PERIODO
COMISIÓN DE TURISMO



Tercera Acta.

Segundo. - Se aprueba la **Propuesta de Acuerdo** que contiene la **Convocatoria para otorgar la Condecoración "Mérito al Turismo Michoacano, 2023"** para su presentación al Pleno. -----

En desahogo del Quinto Punto del Orden día, no habiendo asuntos que tratar y; - -

Sin otro asunto que tratar, se da por concluida la presente reunión, siendo las quince horas con treinta minutos del día de su inicio. -----

COMISIÓN DE TURISMO

DIP. SAMANTA FLORES ADAME
PRESIDENTA

DIP. ANABET FRANCO CARRIZALES
INTEGRANTE

DIP. CÉSAR ENRIQUE PALAFOX QUINTERO
INTEGRANTE